



ほんなこて ゆたり



校訓 みつめあい、学びあい、みがきあい

文責 校長 熊本 万里子

【令和7年度学校教育目標】

大人も子どもも、目指すは“とことん学び続け、とことん学び合う人”
～生涯学びの基礎づくり～

日本の伝統文化を感じる冬休みに

12月24日本日は2学期最後の登校の日でした。明日から2週間は冬休みとなり、ご家庭で過ごすことになります。冬休みは、夏休みと比較して期間は短いですが、子供たちにとっては、わくわくする休みのようです。そこで、数日前に下校する子供たちに「冬休みで楽しみにしていることは何?」と尋ねてみました。以下のような回答がありました。

- ・クリスマス・クリスマスプレゼント
- ・長崎に鐘をつきに行く
- ・初詣
- ・初日の出を見に行く
- ・おせち料理を食べる
- ・スキーに行く
- ・親戚の家に泊まりに行く
- ・お年玉をもらう
- ・羽根つきをする
- ・寝る



海や長崎に近い多良ならではの回答があり、とても素敵だなあと思いました。この冬休みは、楽しい中に日本の伝統的な行事に触れる時でもあります。各家庭で日本の伝統行事を学び、後世に伝えていってほしいと思っています。

そこで、始業式の中で日本の伝統行事について少し話をしました。年末年始の一つ一つの行事が日本特有のもので、年神様を迎えるためのものであり、家族みんなの健康と幸せを願っていることを伝えています。年々、省略される部分もありますが、できるだけ大切に受け継いでいただきたいと思っています。おせち料理の一つ一つにも意味があることを伝えています。おうちの人と話してみようと言っていますので、お尋ねがあるかもしれません。よろしくお願ひします。

もう いくつ寝るとお正月 お正月には凧揚げて 駒をまわして遊びましょう
はやく こいこい お正月 (^^♪ ピッピ♪ …歌がきけるかな)

いじめについてのアンケート・体罰に係るアンケートへの ご協力ありがとうございました

いろいろなご意見をいただき感謝申し上げます。いじめについては、苦しんでいる子供がいる現状があり、学校としても何とかしていかなければと思っています。一つ一つの事案に対しては、しっかり向き合い、丁寧に対応し、解決に向けて努力しているところです。すべての子どもの学ぶ環境や心の安全・安心が保てるような、学校に整えていきたいです。

12月に行った人権集会では、講師として人権擁護委員の方々に来ていただきました。DVDを鑑賞し、そこで起こっていたいじめについて考えさせられました。子どもたちは、「いじめがなくなつて良かった」「最後は仲良くなれてよかったです」などの感想を発表しました。なぜいじめなければならないのか、いじめをしないようにするには周りがどう動けばよかったですのか…ここが課題と思っています。いじめられていい人は、一人もいません。どの子も大切な一人です。

人を思いやる心がもっと育つよう様々な取り組みをしていきます。そして、**一人一人が持っている素敵な自分を安心して出せる学校**にしたいです。学校だけではうまくいかないところも多々あります。保護者様のお力も必要です。気になるときはいつでもご相談ください。また、授業中の様子を見に来られても大丈夫です。共に同じ方向を向いて子供たちを育んでいきましょう。



合言葉は“ひっきゃで子育て”

1月・2月の行事予定

1月~~~~~

- ・ 8日（木）始業式
- ・ 14日（水）PTA読み聞かせ
- ・ 15日（木）6年生中学校制服採寸
- ・ 16日（金）薬物乱用防止教室⑤6年生
- ・ 19日（月）マラソンタイム（～30日）
- ・ 21日（水）情報モラル講演会⑤（体育館）

2月~~~~~

- ・ 4日（水）PTA読み聞かせ
- ・ 6日（金）新入学保護者会、1年生との交流会
- ・ 8日（日）フリー参観日①②③、学力向上フォーラム
- ・ 9日（月）振休
- ・ 26日（木）6年生を送る会⑤⑥、懇談会

多良中制服販売

